



Konfklasse mit Konf-Team als Zebra-Streifen.

Konfirmation in der Johanneskirche

«Luege, loose, laufe»: So lautet das Thema, welches die Jugendlichen für ihren Konfirmationsgottesdienst gewählt haben. Ich finde diesen Slogan, den wir aus der Verkehrserziehung kennen und beim Überqueren einer Strasse anwenden, ausgesprochen inspirierend für einen «rite de passage» ins Erwachsenwerden, den die Jugendlichen mit ihrer Konfirmation feiern. Ich freue mich sehr, dass wir am 18. Mai in der Johanneskirche unseren aufgestellten Konfirmandinnen und Konfirmanden einen persönlichen christlichen Zuspruch und Gottes Segen auf den weiteren Lebensweg mitgeben dürfen. PFARRER SIMON KELLER

Konfirmiert werden: Max Arlt, Nevena Bodmer, Anne Börlin, Linus Burkhalter, Analaura Bütschi, Juliaan Dürst, Mireille Eichenberger, Anne Gaertner, Noëlle Gerber, Lias Gysin, Noah Honegger, Sophie Hug, Nora Masche, Mathis Meyer, Elena Moser, Jaro Moser, Oscar Müller, Georg Okomba,

Nils Paltzer, Pascal Rott, Noemi Rudmann, Gabriel Rytz, Mathis Sartorius, Justin Seeger, Luca Seeger, Janko Sengenbusch, Gian Serena, Dana Stefanutti, Timo Ullrich, Matthias Voltz, Eva Weber, Helen Werthemann, Jann Wiesner, Seraphin Wyman und Ava Wyss.

Gemeinsamer Start in die Sommerferien

Familienlager Die Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Basel West und der Katholische Seelsorgeverband Dornach, Gempen und Hochwald laden alle Familien herzlich ein, gemeinsam in die Sommerferien zu starten. Wir werden in die Ostschweiz fahren, in die Region Elm. Elm ist bekannt für seine beeindruckende Landschaft und ermöglicht abwechslungsreiche Programme. Das Angebot richtet sich an alle Generationen: Grosseltern mit Enkeln, Eltern mit Kindern oder Jugendlichen oder junge Familien. Auch Einzelpersonen sind herzlich willkommen. Geplant sind Bastelworkshops und Unternehmungen, die

das Gemeinschaftsgefühl stärken. Die Unterkunft bietet grössere wie auch kleinere Zimmer. Mehr Informationen finden Sie auf unserer Website. Fragen beantwortet Malena Surer: malena.surer@erk-bs.ch oder 079 683 87 81.

14. Kirchgemeindeversammlung

Einladung und Traktanden Der Kirchenvorstand von Basel West freut sich, alle stimmberechtigten Mitglieder der Kirchgemeinde Basel West zur 14. ordentlichen Kirchgemeindeversammlung einzuladen. Sie findet am Sonntag, 25. Mai, 10 Uhr, in der Johanneskirche statt. Die Broschüren zur Versammlung liegen ab Sonntag, 4. Mai, in den Kirchen der Gemeinde auf.

Traktanden:

1. Liturgischer Einstieg mit Pfarrerin Rebekka Scartazzini und Pfarrerin Simone Wolf
 2. Begrüssung
 3. Traktandenliste und Formalien
 4. Protokoll Nr. 13 der Kirchgemeindeversammlung vom 26. Mai 2024
 5. Jahresbericht 2024
 6. Revisionsbericht und Jahresrechnung 2024
 7. Budget 2025 (Information)
 8. Anlagestrategie
 9. Planung (Information)
 10. Rückblick auf die Eröffnung des Zentrums Johannes
 11. 10. Gesamterneuerungswahlen Amtsperiode 2025–2029
 - a) in den Kirchenvorstand
 - b) in die Synode
 - c) in die Wahlvorbereitungskommission
 12. Mitteilungen und Varia
- DER KIRCHENVORSTAND

Rückblick



Die Wintersport-Gruppe aus Basel in Wildhaus.

Ferien im Zeichen von Sport und Musik. Viel Musik.

Winterferienwoche 75 Teilnehmende erlebten in Wildhaus eine unvergessliche Winterferienwoche mit strahlendem Sonnenschein. Unter dem Thema «Lichtblicke» fand das engagierte Leitungsteam unter Anita Vöglins Führung mit den Teilnehmenden zu echter Gemeinschaft.

Der Tag begann mit Morgenandachten – einem Ort des Gebets, Gesangs und Krafttanks. Danach ging es auf die Skipiste, wo Skileiterinnen und -leiter ihre Gruppen betreuten. Rita Hagenbach, Lagerleiterin in Ausbildung, übernahm die Leitung und entlastete so Anita, die sich auf die Küche konzentrierten

konnte. Die Abendandachten mit Ad-hoc-Band und viel Gesang wurden von Teilnehmenden gestaltet.

Besonders beeindruckend waren die vierstimmigen Liederproben, Songbooksessions mit den Jugendleiterinnen und -leitern sowie der Auftritt der Kinder mit «This Little Light of Mine» und einem afrikanischen Lied, angeleitet von einem Kind mit Trommel.

Ein buntes Kinderprogramm und eine offene Bar, ermöglicht durch grosszügige Sponsoren, rundeten die Woche ab. Das Gruppenfoto fängt diesen besonderen Geist gut ein. LOUIS VAN NIEKERK

Thomas



Monatsgedanken

Manchmal muss man etwas umarmen!

DIETER HERREN, PRÄSIDENT KIRCHENVORSTAND

Ich hörte letzthin das Tagesgespräch mit Eugénie Rebetez. Sie ist eine der unkonventionellsten Tänzerinnen und Komikerinnen der Schweiz. Im Gespräch wurde sie gefragt: «Aber wäre Ihr Weg auf der Bühne ein anderer gewesen, wenn die Kleidergrösse XS gewesen wäre?» Und darauf antwortete sie: «Natürlich, ich musste etwas für mich finden. Ich konnte nicht eine klassische Ballerina-Karriere machen, das hat gar nicht geklappt. Ich musste unkonventionell sein, ich musste das wie umarmen.»

Dieses «ich musste das wie umarmen» ist mir eingefahren. Ich denke, ich habe selber ein solches Umarmen erlebt, als ich mir vor einigen Jahren überlegt habe, den Arbeitsplatz noch einmal zu wechseln. Ich habe mich damals zum Bleiben entschieden, trotz allem, was nicht so toll war, aber vor allem für alles, was mir an diesem Arbeitsplatz gefällt. Eine

Umarmung der Notfallstation, ein Ja zu diesem Arbeitsplatz und auch zu meinen Arbeitskolleginnen und -kollegen und Versöhnung mit solchen und viel Stress und Ärger, den es da immer wieder gibt und geben wird. Das hat mir richtig gutgetan und viel Schwung gegeben. Ich bin am richtigen Platz und zufrieden!

Solches Umarmen passt auch zu unserem Jahresthema «Ihr alle seid der eine Leib von Christus, und jeder Einzelne von euch gehört als ein Teil dazu.» Solches Umarmen ist dann ein Ja zum Nächsten, zu unseren Gottesdiensten und Angeboten, zu einer Aufgabe, zu meinem Platz in der Gemeinde und ist Versöhnung mit den Nächsten und den Dingen, die nicht so sind, wie ich denke, dass sie sein sollten oder könnten. Und ab und zu darf es tatsächlich eine richtig herzliche Umarmung sein zur rechten Zeit.

Agenda

Ausflug 60plus

Wir beginnen mit einer schönen Carfahrt nach Emmetten. Dort essen wir gemütlich Zmittag und fahren danach weiter nach Seelisberg. Mit der Standseilbahn geht es dann talwärts zum Vierwaldstättersee, von dort aus mit dem Schiff nach Flüelen und anschliessend wieder mit dem Car nach Basel zurück.

Freitag, 16. Mai, 9.45 Uhr

Auffahrtsausflug

An Auffahrt machen wir uns wieder gemeinsam mit dem Velo oder dem ÖV auf den Weg zur Ruine Landskron in Leymen! Wir essen zusammen unser Picknick (es gibt ein Feuer), spielen, plaudern, teilen Kuchen und geniessen die Gemeinschaft. Bei schlechtem Wetter verweilen wir uns in der Thomaskirche. Bist du auch dabei? Wir freuen uns auf dich!

Donnerstag, 29. Mai, circa 11.15 Uhr

SOS-Weekend

Der SOS-Jugendgottesdienst geht ins Weekend! Wir wollen zusammen Gott anbeten, ihn besser kennenlernen und die Zeit zusammen geniessen. Für Jugendliche ab 12 Jahren, im Heilsarmee-Ferienzentrum Waldegg in Rickenbach.

6. bis 9. Juni

Summercamp

Junge Erwachsene ab 18 Jahren Wir verbringen gemeinsam eine Woche in einem schönen Haus direkt an der Aare. Jeden Tag wollen wir uns

Weitere Anlässe

Strick-Treff.

Für alle, welche Freude am Handarbeiten haben. Dienstag, 6. und 20. Mai, 9.30 Uhr

Mütter im Austausch.

Mittwoch, 7. und 21. Mai, 9.30 Uhr, an der Rigistrasse 14 in Basel

Quartiergebet.

Mittwoch, 7. Mai, 20 Uhr

Mittagsclub.

Freitag, 9. und 23. Mai, 12 Uhr, Infos bei Daniel Hässler, 061 386 92 44

Frauenbibelgruppe.

Dienstag, 13. und 27. Mai, 9.30 Uhr

Join.

Treffpunkt für Jugendliche ab 12 Jahren. Samstag, 17. Mai, 19 Uhr, Infos bei Mischa Müller, 078 868 58 93

Café Oase.

Begegnen, austauschen, geniessen. Ein offener Treffpunkt für Menschen ab 60. Mittwoch, 28. Mai, ab 14.30 Uhr

Kontakt

Kirchengemeinde Thomas:

Esther Müller, Sekretariat, 061 386 92 40, thomas@erk-bs.ch

Thomaskirche:

Hegenheimerstrasse 229

Zur Website

www.thomaskirche.ch

Informationen zu Gottesdiensten und Veranstaltungen

